



CARTAGENA

Secretaría de Educación con **Ecopetrol** y la Refinería de Cartagena entregaron 875 kits escolares a estudiantes de las islas

5 de febrero de 2021 / Jair

Estudiantes de Caño del Oro, Tierrabomba y Punta Arena reciben kits escolares para educación en casa

Cartagena de Indias, D. T. y C., 5 de febrero de 2021.+ 03:39 p.m.

La Secretaría de Educación, en alianza con **Ecopetrol** y la Refinería de Cartagena y la gestora Social, María Angélica Klee, entregó este viernes 875 kits escolares para educación en casa, a igual número de estudiantes de las islas.

En la Institución Educativa San José de Caño del Oro se entregaron 304 paquetes escolares y en Tierrabomba, incluida la sede de Punta Arena, recibieron 571 kits. Los estudiantes beneficiados están en los grados de transición a quinto de básica primaria.



Dumar Bernal, coordinador ...

Olga Acosta, secretaria de Educación, explicó que esta estrategia de permanencia en el sistema educativo y mejoramiento de la calidad, se extenderá a otras instituciones en Ararca, Santa Ana y Barú; Recreo y Leticia, estas dos últimas en el Canal del Dique, área rural del Distrito de Cartagena.

“Estamos trabajando con diversos aliados como **Ecopetrol**, que nos ha donado un total de 2.930 kits escolares para los niños y niñas del área de influencia de la empresa. Con ellos, y otros aliados vamos a

seguir trabajando para llegar a más estudiantes de otras instituciones de la ciudad con el fin de acompañar a las familias en su proceso de educación en casa”, comentó Acosta Amel.



5 de febrero de 2021

María Angélica Klee, gestora Social del Distrito

Los paquetes escolares cuentan con morral, termo, cuadernos, colores, lápices y lapiceros; borradores, sacapuntas, carpeta, y un kit de higiene oral (cepillo y crema dental).

La jornada de entregas contó con el apoyo logístico de la Armada Nacional y la Oficina de Gestión Social del Distrito.

La Gestora Social del Distrito, María Angélica Klee, invita a personas naturales o jurídicas que se sumen a esta campaña donando útiles escolares, para que más niños y niñas tengan herramientas para estudiar en

casa.



Jorge Iriarte, IE Tierrabomba

Dumar Bernal, coordinador de Gestión Social de la Refinería de **Ecopetrol**, precisó que esta compañía siempre estará dispuesta en aportar en estas campañas, que busca que los niños de Cartagena, y para este caso especial, los de la zona insular, vuelvan a clases. “Siempre vamos a apoyar cuando las circunstancias lo permitan de manera integral y a todo lo que aporte al crecimiento de la ciudad”, dijo.



Comparte en:



Etiquetas:

Secretaría de Educación con **Ecopetrol** y la Refinería de Cartagena entregaron 875 kits escolares a estudiantes de las islas